

Entrevista a Isabel Arias, Presidenta del Directorio de la Compañía Minera San Ignacio de Morococha (SIMSA).

“EXPOTECNOMIN servirá para mejorar los procesos de producción en conjunto”

Tecnología Minera (TM): ¿Cuáles son sus expectativas con el II Congreso Internacional de la Tecnología aplicada a la Minería – Feria Expotecnomin?

Isabel Arias (IA): Esta feria cobra mucha importancia en momentos que los precios de los metales son bajos. Son momentos de hacer alianzas entre las compañías mineras y

proveedoras para poder hacer innovaciones tecnológicas.

Asimismo, este congreso es un lugar de encuentro se podrá revisar el tipo de procesos, equipos y servicios que uno se usa para ver dónde se puede mejorar en conjunto. “A todos nos conviene que los proveedores estén vigentes porque cuando llegue el momento que los necesitemos la demanda será más grande que la oferta y se pagaran costos bien altos Es un honor. Es algo que me llena de satisfacción y lo asumo como un reto que hay que enfrentarlo en equipo.



TM: ¿Cómo ve el panorama minero para este año en el país?

IA: Empecemos con la producción. Hemos tenido una curva un poco decreciente hasta el año 2011 y en el 2012, en algunos metales, se ha empezando a revertir esa curva, por ejemplo con el cobre producto de la ampliación de la unidad minera Antamina. También ha subido ligeramente el plomo, zinc, la plata y eso también tiene que ver con la ampliación del yacimiento minero en mención. Si se ha bajado en la producción del oro ello se debe a los diferentes conflictos sociales que se han generado como el de Yanacocha, que ha perjudicado en la caída de su producción de oro en un 30%.

El otro tema que tenemos son los precios de los metales. Desde el 2012 han estado bajado a comparación de otros años (7% en la canasta de productos vitales que